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RETEDUE Il primo gennaio, al termine del Concerto di Capodanno da Vienna, il 

maestro Riccardo Muti ha lanciato un appello ai governi, chiedendo un maggiore 

impegno in favore della cultura. Nessun accenno, da parte di Muti, alla questione 

della sorte di Rete Due. 

Così abbiamo ingenuamente pensato che, arrivato il nuovo anno, la controversia 

avesse abbandonato le luci della ribalta, per imboccare i binari di una normale 

rivisitazione delle strategie aziendali della Ssr. E invece non passa giorno senza che 

qualcuno non ci martelli con questa faccenda. Nessun dubbio che la cultura debba 

avere il peso che le spetta, nella nostra società, altrimenti Muti non se ne sarebbe 

uscito con quell’appello, dopo aver diretto, come da copione, la Marcia di Radetzky. 

La questione, a questo punto, è nelle mani del nuovo direttore Rsi, Mario Timbal. Il 

nostro auspicio, la nostra idea per il 2021, è che Timbal sappia operare la scelta che 

contribuisca a fare abbassare i toni. 


